



Entre nuestros costes más importantes se encuentran el alquiler del edificio, el pago a los psicólogos, el pago de la compañía telefónica.

El alquiler del edificio serían 320 euros al mes, esto sería un coste fijo y solo podría variar según el cambio de edificio.

Por otro lado está el pago a nuestros psicólogos, y esto sí que varía ya que su cobro se basa en la cantidad de horas que ellos trabajan. Serían 20 euros la hora si los clientes lo hacen por llamada y 30 euros la hora si los clientes van a sus oficinas.

La compañía telefónica también es un coste a tener en cuenta, sería una tarifa con llamadas ilimitadas y 10Gb al mes por 30 euros al mes.

Nuestros costes son todos fijos excepto el pago a nuestros psicólogos que varía según las horas y las sesiones, y los voluntarios que no cobran nada ya que han decidido hacer este trabajo en sus horas libres voluntariamente por el bien de los demás y para que nadie más tenga que pasar por lo que ellos pasaron solos.